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日程
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発 言 要 旨

1 上 松 永 林

１　災害に強いまちづくりについて
　（1）令和元年台風第19号被害の復旧復興
　（2）公共下水道市街地雨水排水対策事業
２　脱炭素社会の実現について
　（1）市の取り組み
　（2）太陽光発電設置条例

市 長
関 係 部 長

2 水 野 正 彦
１　コロナ禍の観光支援について
２　再生可能エネルギーの利用推進について
３　共生社会実現への取り組みについて

市 長
関 係 部 長

3 佐 藤 正 夫

１　駅前ホテルについて
　（1）企業誘致としてのホテル誘致について
　（2）応募から優先交渉権者決定まで
　（3）支援要望のうちの補助金について
　（4）財源と支援するための制度について

市 長
関 係 部 長

4 渡辺 美智子

１　令和2年度決算より地方創生臨時交付金活用事業について
２　コロナ対応について
３　補聴器の補助について
４　災害対策について

市 長
関 係 部 長

5 高 山 恒 夫

１　資源循環型社会への転換について
　（1）組成調査からのごみの実態について
　（2）海洋プラスチック問題について
　（3）下水道汚泥の資源化について
２　環境政策への財源投資について
３　危機対応における市民との一体について
　（1）新たな避難判断基準の運用はどうであったか
　（2）情報共有から意識共有へ

市 長
関 係 部 長
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6 松 本 淳 一

１　保護者に十分なワクチン接種情報を出す
　（1）未成年者の新型コロナの死者重症者の数
　（2）未成年者のワクチン接種の可否は誰が決めるか
２　ホテル誘致、プロポーザル公募は成功か
　（1）プロポーザルの呼びかけ
　（2）支援要望書の内容
３　千曲川洪水、今する対策
　（1）上流の河道掘削の影響
　（2）河川敷にある立ち木が心配

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 石 田 克 男

１　屋内体育施設について
２　小1プロブレムについて
３　行政に於ける人材育成について
４　避難所の対応について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 吉 越 利 明

１　観光振興対策について
　（1）サイクルツーリズムについて
　（2）道の駅拡張について
２　デジタル化社会への対応について
３　大雨における消防団等の対応について

市 長
関 係 部 長

9 岸 田 眞 紀

１　駅前ホテルについて
　（1）飯山駅前市有地へのホテル建設について
２　避難情報発令時の対応について
３　スポーツの果たす大切さについて

市 長
関 係 部 長
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10 飯 田 健 一
１　過疎地域を救う！地域おこし協力隊
２　持続可能な運営が必要不可欠！駅前ホテル
３　ミニ公園整備でのびのび子育てを！

市 長
関 係 部 長

11 小林 喜美治

１　新型コロナ感染対策について
２　令和２年度の税収について
３　コロナ禍のもとでの市政運営について
４　千曲川プロジェクトの進捗状況について

市 長
関 係 部 長

9
月
10
日
(金)

午後

12 山 﨑 一 郎

１　当面する市政の課題について
　（1）ホテル誘致計画について
　（2）人口減少下の移住・定住について
　（3）統合小学校の建設計画について
２　スポーツの重要性について
３　令和２年度の決算について

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
10
日
(金)

午前


